

# *Le premier ministre grec salue la tenue d'un sommet d'urgence de l'Eurozone sur la dette grecque*

---



Athènes, 19 juin (DPA-AFP-RT-RHC)- Le premier ministre grec, Alexis Tsipras, s'est félicité de l'organisation lundi prochain d'un sommet d'urgence des chefs d'État et de gouvernement de l'Eurozone pour analyser la crise de son pays.

Dans un communiqué émis ce vendredi, Alexis Tsipras a expliqué qu'Athènes est disposée à négocier au plus haut niveau et il s'est dit confiant sur l'issue de ces conversations et sur la possibilité de trouver une solution au paiement de la dette grecque, dans le respect des règles de l'Union Européenne et de la démocratie grecque.

Le chef du gouvernement grec a démenti les rumeurs de banqueroute et de sortie de l'euro et il a assuré que la Grèce va trouver le chemin de la croissance au sein de l'Eurozone.

Les Grecs retirent de plus en plus de liquide de leurs banques à l'approche du 30 juin, la date où le plan de secours international arrivera à échéance.

Les institutions bancaires grecques ont signalé que ce jeudi, les Grecs ont retiré plus d'un milliard d'euros et ils ont indiqué que le rythme des retraits s'est accéléré depuis l'échec des négociations la semaine

dernière.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/59691-le-premier-ministre-grec-salue-la-tenue-dun-sommet-durgence-de-leurozone-sur-la-dette-grecque>



**Radio Habana Cuba**